

Sector norte de Punta Arenas

Violenta colisión y volcamiento en calle Hornillas deja a dos mujeres lesionadas

● El impacto entre un automóvil y un station wagon terminó con este último volcado sobre la acera. Personal del SAMU trasladó a las víctimas al centro asistencial, donde se confirmó que sus lesiones no son de gravedad.

Policía

policia@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Un violento accidente de tránsito se registró la mañana de este lunes en la zona norte de Punta Arenas, movilizando a los equipos de emergencia tras la colisión de dos vehículos particulares que terminó con uno de ellos volcado en plena vía pública.

El siniestro

El hecho ocurrió en el cruce de calle Hornillas con Antonio Maichil. Por causas que están bajo investigación, un automóvil marca Hyundai y un vehículo tipo station wagon colisionaron

con tal energía que este último terminó volcado lateralmente sobre la vereda.

A pesar de la magnitud del impacto y los daños de consideración en las carrocerías -incluyendo la activación de los sistemas de seguridad (air-bags)-, el tránsito en el sector no se vio interrumpido, ya que ambos móviles quedaron fuera de la calzada tras la proyección del choque.

Atención de los heridos

Al lugar concurrió una unidad de atención avanzada del SAMU, cuyo personal estabilizó a dos personas lesionadas: la conductora del vehículo Hyundai y una acompañante.

Ambas fueron trasladadas de inmediato hasta el centro

asistencial de la ciudad. Tras ser evaluadas por los médicos de turno, se descartaron lesiones de gravedad, informándose que las pacientes se encuentran fuera de peligro.

Preocupación vecinal por "pista de carreras"

El accidente reavivó el malestar de los residentes del sector. Según denuncian los vecinos, el tramo de calle Hornillas comprendido entre las avenidas Frei y España es escenario constante de colisiones.

"La alta velocidad con la que circulan los conductores por esta vía es una situación constante y nos genera mucha preocupación", señalaron habitantes del barrio, quienes exigen mayores medidas de control.



Los vehículos terminaron con daños de consideración en su carrocería producto del alto impacto.

Procedimiento legal

Los antecedentes del caso fueron remitidos a la Fiscalía

y al Juzgado de Policía Local,

organismos que deberán determinar las responsabilidades de

los conductores involucrados en este nuevo hecho de violencia vial en la capital regional.